



# Dukung Program PTM, Polsek Kronjo Gencar Menggelar Vaksinasi Anak

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KAMPAI.CO.ID](http://TANGERANG.KAMPAI.CO.ID)

Jan 6, 2022 - 06:23



TANGERANG - Dalam rangka mendukung program Pembelajaran Tatap Muka (PTM) pada anak-anak Sekolah Dasar usia 6 - 11 tahun, Jajaran Polsek Kronjo Polresta Tangerang yang dipimpin langsung Kapolsek Kronjo Polresta Tangerang Acp Sri Raharja, SH., gencar menggelar vaksinasi di wilayah hukum Polsek Kronjo Polresta Tangerang.

Kapolsek Kronjo Polresta Tangerang Acp Sri Raharja, SH., yang didampingi oleh Kanit Binmas Polsek Kronjo Polresta Tangerang Ipda Yusuf Supriyadi bersama Bhabinkamtibmas Polsek Kronjo Polresta Tangerang Bripta Rifki Permana memantau langsung pelaksanaan Vaksinasi Covid-19 dikhususkan untuk Anak Usia 6 -11 Tahun dibantu oleh tenaga kesehatan dari UPT Puskesmas Kronjo Kabupaten Tangerang di SDN Bojong Desa Blukbuk Kec. Kronjo Kab. Tangerang. Rabu (05/01/2022).

Sri mengatakan "Kegiatan Vaksinasi ini dilaksanakan dalam rangka mensukseskan Program Vaksinasi Nasional serta mendukung program pemerintah dalam kegiatan belajar mengajar dengan tatap muka dilingkungan sekolah dasar." Ujar Kapolsek Kronjo Polresta Tangerang

Selain itu, tambah Sri, giat Vaksin juga bertujuan untuk meningkatkan imunitas tubuh anak tersebut dimasa Pandemi covid-19 terlebih saat ini sudah dimulai Pembelajaran Tatap Muka (PTM) di Sekolah Dasar. " Ujarnya

"Jenis vaksin yang akan digunakan untuk anak usia 6 - 11 tahun adalah Vaksin Sinovac, standar Operasional prosedur sebelum diberi suntikan vaksin, didahului dengan proses skrining kesehatan sesuai dengan format standar yang telah berlaku." Imbuhnya

"Kegiatan Vaksin Ini dilaksanakan diseluruh kecamatan Kronjo dan Kecamatan Mekarbaru Kabupaten Tangerang, diawasi pengamanannya oleh Jajaran Polsek Kronjo Polresta Tangerang," Ungkapnya.

Kapolsek Kronjo Polresta Tangerang berharap "Dengan digelarnya Vaksinasi kepada anak usia 6 - 11 tahun ini dapat meminimalisir penyebaran Covid-19 di lingkungan sekolah, serta kepada para orang tua kamiimbau untuk tetap mendampingi putra putrinya yang akan di Vaksin guna kelancaran vaksinasi Presisi yang digelar oleh Polsek Kronjo Polresta Tangerang." Pungkas Acp Sri Raharja, SH., (Sopiyan)